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令和４年度第８回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和４年１２月１４日（水）１３：３０～１４：３５

会 場 オンライン（Zoom）

出席者 山本学長（議長），真鍋，尾野，後藤，疋田，長縄，藤井，上田，羽渕，

寺境，水戸部，山本（浩），南谷，景山，宮本，安達，渡辺，宇野，大橋，

美作，安藤，奥山，熊谷各評議員

陪 席 堀江，工藤各理事，山名，臼木各学長補佐

監 事 播磨屋監事，越山監事

議 事

１．令和４年度第７回教育研究評議会議事要旨の確認

令和４年度第７回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

なし

３．連絡・報告事項

（１）2022年度秋田大学年度計画の上半期進捗状況フォローアップについて

長縄副学長から，資料により2022年度秋田大学年度計画の上半期進捗状況フォ

ローアップについて報告があった。

（２）QSアジア大学ランキング2023の結果について

長縄副学長から，資料により報告があった。

（３）理想の年代構成について

真鍋理事から，資料により報告があった。

（４）部局長の任期末と学長の任期末の統一について

真鍋理事から，資料により報告があった。

（５）令和４年度秋田大学研究プロジェクト強化支援事業の採択結果について

学長から，資料により報告があった。

（６）第49回渡邊杯・第29回新野杯争奪全学駅伝競走大会の中止について

疋田理事から，第49回渡邊杯・第29回新野杯争奪全学駅伝競走大会の中止につ

いて報告があった。

（７）令和５年度大学入学共通テストの実施について

疋田理事から，資料により報告があった。
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（８）令和５年度学校推薦型選抜Ⅱ・総合型選抜Ⅱの実施について

疋田理事から，資料により報告があった。

（９）令和５年度秋田大学一般選抜の実施について

疋田理事から，資料により報告があった。

（10）大学入学共通テスト・個別学力検査における新型コロナウイルス感染症対策につ

いて

疋田理事から，資料により報告があった。

（11）令和５年度学校推薦型選抜Ⅰ・総合型選抜Ⅰの実施状況について

疋田理事から，資料により報告があった。

（12）令和４年度学内補正予算について

堀江理事から，資料により報告があった。

４．その他

学長から，新型コロナウイルスへの対応について，感染者が増加傾向にあるので，

各自で感染対策を徹底するよう発言があった。

次回教育研究評議会は，１月１１日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


